



Ministère de l'Intérieur

Le 31 mai 2017

Communiqué de presse

M. Gérard COLLOMB, ministre d'État, ministre de l'Intérieur, félicite les enquêteurs de la Section de recherches de gendarmerie de Reims et du Groupement de gendarmerie départementale de la Haute-Marne, appuyés par les experts du Pôle Judiciaire de la Gendarmerie Nationale (PJGN) de Pontoise, pour l'interpellation le mardi 30 mai, de deux individus susceptibles d'être impliqués dans les faits de dégradations de bien public, violation de sépultures et vols à Colombey-les-Deux-Eglises commis le 27 mai dernier.

Le ministre salue la mobilisation et le travail d'investigations des enquêteurs de la gendarmerie qui ont rapidement permis l'interpellation des deux personnes recherchées.

Il appartient désormais au procureur de la République de Chaumont, en liaison avec les enquêteurs, d'établir les circonstances exactes dans lesquelles ces faits ont été commis.

Service de presse de Gérard Collomb : 01 49 27 38 53